



Diputados cuestionan que sólo mujeres se postulen al INE

Los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados cuestionaron la sentencia de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por la que ordenó que la quinteta de aspirantes a integrar la presidencia del Instituto Nacional Electoral (INE) quedara conformada sólo por mujeres. En sesión ordinaria, acordaron enviar un cuestionario de 14 preguntas a los magistrados electorales a fin de "aclarar" todas sus dudas en torno al mandato, el cual consideran violatorio de la autonomía de la Cámara Baja.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/259821/diputados-cuestionan-que-solo-mujeres-se-postulen-al-ine>